



LE CATIDIEN



SYLVESTRE 1ER S'EXPRIME SUR L'ACTUALITÉ

Son altesse Sylvestre 1er s'est exprimé longuement à notre journal. Pour notre quotidien, il a accepté de revenir sur les sujets d'actualité le concernant...

Les controverses du gouvernement de Chicat...

Son altesse, Sylvestre 1er a d'abord souhaité revenir sur les problématiques du gouvernement Chicat.

Francis Batonvais : "Pourquoi avoir choisi Chicat comme Premier Vassal ?

Sylvestre 1er : Je connais Jack depuis pas mal d'années maintenant.

Nous étions ensemble à Beaujon avec le gouvernement français même si nous ne faisions pas partie du même service.

Dès que je suis arrivé au pouvoir, je savais que c'était la personne idéale pour ce poste.

FB : Dans un entretien au Catidien, Chicat vous avait accusé dans l'affaire de l'or vert et s'était ensuite rétracté. Cela n'a pas joué dans votre décision ?

S1er : C'est une simple question de timing malheureusement.

Celui-ci a été très mauvais effectivement et je pense que Jack Chicat voulait seulement se faire remarquer par les médias.

Je le redis, c'était le candidat numéro 1 et il a obtenu le poste pour ses capacités et non pour une éventuelle compensation comme cela a été dit plusieurs fois.

FB : Plusieurs vassaux ont été accusés de malversations ces dernières semaines et deux d'entre eux sont toujours en poste. Quel est votre avis sur ce sujet ?

S1er : J'ai évidemment eu vent de ces informations et comme je l'avais annoncé à mon arrivée au pouvoir, je réclame l'exemplarité de la part de mon gouvernement.

L'ancien Vassal aux sports a d'ailleurs été renvoyé de son poste dès que nous avons eu vent de sa tentative de corruption.

Chicat a réagi très vite en licenciant Chartreux dès le lendemain ce qui montre bien que nous ne laisserons pas passer ce genre de comportement.

FB : Et concernant l'affaire de corruption avec Whiscat de Catoff ainsi que le rapprochement de Mulot avec Nick Lerat ?

S1er : Ce sont deux cas bien différents.

Dans le premier, il y'a eu soi disant une tentative d'optimisation féline de la part de la dirigeante de Whiscat (Hélène de Chatfleur ndlr) avec l'appui de Catoff. Lui s'est défendu en lui expliquant que c'était une aide pour apprendre à compter les félinx.

Il m'a garanti qu'il était honnête sur ce sujet donc je le crois.

Pour Mulot, elle est mise en cause pour son rapprochement avec Nick Lerat.

Cela donne une mauvaise image de l'écologie qui est son sujet au gouvernement.

Je lui ai posé la question sur d'éventuelles tentatives de lobbying de la part de Lerat, elle m'a garanti que c'était une relation privée et que cela n'a rien de politique.



Son altesse Sylvestre 1er enchanté de la victoire du Catstan à la FELCAN

... et la rumeur de son rapprochement avec Chattepas

FB : On a vu des images de vous repartant avec la Vassale à l'égalité chat-chattes, Martine Chattepas.

Les Catstanais se demandent si vous avez trouvé le grand amour ?

S1er : Au risque de décevoir tout le monde, c'était uniquement professionnel et rien d'autre.

Retour sur la FELCAN et ses conséquences

FB : Le Catstan a remporté la semaine dernière la sixième édition de la FELCAN au bout du suspense.

Êtes-vous satisfait du travail de Nocat et du sélectionneur Deschattes ?

S1er : Quelle joie d'avoir pu remporter une nouvelle fois la FELCAN.

C'est quelque chose qui remplit de bonheur tous les Catstanais et moi-même.

Je suis fier du travail de Deschattes et de Nocat, même s'il y'a eu des tensions entre eux pendant la compétition, ils ont ramené la victoire au pays et c'est le principal.

FB : Il y'a eu deux affaires avec cette compétition, d'abord l'affaire Pistorius, son enlèvement puis son sauvetage.

Comment avez-vous vécu celle-ci ?

S1er : Plutôt mal pour être honnête. J'étais inquiet pour Oscat Pistorius qui a toujours défendu les couleurs du Catstan avec honneur.

Surtout que cette affaire concerne des problématiques internes au Birdland mais je suis toutefois satisfait de la réaction du chef d'état Macroyal et de l'intervention rapide de ses troupes.

FB : En début de semaine, le président Snoop a déposé un plainte internationale contre Bernard Minou pour avoir causé une blessure mettant fin à la carrière de Ronaldog.

Quel est votre sentiment sur cette plainte ?

S1er : Tout d'abord, le gouvernement du Catstan est profondément désolé de ce qui a pu arriver à Ronaldog pendant cette compétition et il est triste de le voir mettre fin à sa carrière.

Ensuite, nous savons que la FELCAN est une compétition très importante pour nos deux pays et qu'il y'a régulièrement des imprévus.

Je pense que cela fait partie du folklore et qu'il n'y avait pas de grand intérêt à porter l'affaire à l'internationale."